

**ARNESSIO.COM**

# Grand Opening Mie Ayam Bang Oma Hadir di Tengah Jua Birugo Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.ARNESSIO.COM](https://www.bukittinggi.arnessio.com)

Jul 21, 2023 - 12:04



*Mie Ayam bang Oma kini hadir di Tengah Jua Birugo Bukittinggi*

Bukittinggi-Grand Opening Mie Ayam Bang Oma kini buka Cabang yang ketiga di Jalan Havid Jalil no 38 B Tengah Jua Kelurahan Birugo Kecamatan ABTB Bukittinggi pada Jum'at 21 Juli 2023.

Untuk diketahui cabang pertama yakni Wisata Kuliner Bukittinggi di depan

Mesjid Al Hanif mulai buka dari jam. 07.00 WIB sampai dengan jam 12.00 WIB siang, dan untuk cabang kedua Jalan By Pass depan Gudang Jarum sesudah Kantor Walikota buka mulai dari jam 10.00 WIB sampai dengan jam 20.00 WIB.



Saat ini Mie ayam Bang Oma ini membuka cabang ketiga di halaman Kantor Jam Gadang Kurir dengan suasana yang nyaman, dengan tongkrongan yang cocok untuk selera kawula muda dan keluarga.

Saat bincang-bincang bersama Owner Mie Ayam Bang Oma,,Ade dikatakannya, Alhamdulillah cabang Mie Ayam bang Oma yang ke 3 sudah buka mulai dari jam 09.00 WIB sampai dengan jam 20.00 WIB.

"Menu ini cocok untuk keluarga, kawula muda karena dengan perpaduan bahan-bahan sehat dan alami tanpa penyedap rasa, murni higienis dan kita menyediakan Mie Sayuran dengan mie ayam hijau higienis yang terbuat dari bayam," terang Ade.



Menurut Ade, kedai kita bisa dikatakan semi tongkrongan, tepatnya persis di area Kantor Jam Gadang Kurir, dan pelanggan bisa makan ditempat kami atau bisa juga delivery.

Untuk menu yang disajikan kita menyediakan mie ayam biasa, mie ayam komplit, mie ayam bakso dan mie Ayam telur, dan tak lupa kita selalu tambahkan pangsit rebus atau goreng dengan harga standar sesu6 dengan isi kantong.

la menambahkan, kita juga menyediakan paket perorangan, berdua atau berlima mulai dari harga Rp 10.000.

"Mudah-mudahan kedepannya mie ayam Bang Oma juga bisa buat hidup sehat di Bukittinggi," harap Ade.

Untuk diketahui, mie ayam bang Oma pada hari ini memberikan promo buat **pengunjung pertama akan mendapatkan diskon 30% sebanyak 21 orang dan untuk pelanggan selanjutnya mendapatkan diskon 20%.**

*(LindaFang).*